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皆さん、こんにちは。先週 10 月 14

日、私の所属する岐阜県印刷工業協同

組合の 60 周年記念式典が開催されま

した。 
席上、ある来賓より、10 年前は印刷

関連会社が約 9,000社あったそうです

が、現在は約 6,000 社（今年 4 月現在）

となったと話されました。私が思うに

その大半は、皆さんご存じのデジタル

化社会に対応できなかった零細企業

や製版のような印刷の一工程が無く

なり企業として成り立たくなってき

たことによる廃業・倒産があると思い

ます。同業者として残念な気持ちであ

ります。 
スマートフォンのように、どこでも

情報が得られる今日を憂えたある話

を紹介致します。 
「文明の発展には、コミュニケーショ 

ン手段の進化が不可欠なものでした。

『言語』『文字』『印刷』。人が人に何

かを伝える、これは本能です。今、そ

の伝え方が多様化しています。多様化

した結果、人が持つコミュニケーショ

ン能力は強化されたのでしょうか。

「五感」はどうでしょうか。コミュニ

ケーション手段の進化が文明の進化

に影響を与えます。それでは文明の進

化は人類に何を与えるのでしょう

か。」 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
安藤元一君 
皆様のご弔意、誠にありがとうござ

いました。 
故金正司君 
ガバナー補佐例会訪問です。 
本日はよろしくお願いいたします。 

★お誕生日おめでとうございます★ 
勝野和男君 
 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
安藤元一君 

36 回目になりました。 
勝野和男君 
大洞長栄君 
 あっという間の 53 年となる。 
安田高志君 

渡辺成洋君 
 16 日（日）にお寿司を食べに行きま

した。上手にごまかしました。すみ

ません。 
 
◆新入会卓話◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

田中 稔会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

八木好郎会員 
 

※ 卓話はホームページの卓話集へ 
掲載します。 
岐阜中ロータリークラブ HP 
http://www.gifunaka.com/ 
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次 回 予 定 

平成23年10月25日(火)
第986 回例会 第908 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９８５回 

平成２３年１０月１８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]辻 精二君（岐阜長良川RC）
[ビジター] 
 

[出席]会員総数35名（出席免除4名）

本日出席名26 74.29％ 
[行事]新会員卓話 

 田中 稔会員・八木好郎会員 
担当 幹事

第９８７回 

平成２３年１１月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]健康診断結果報告 

担当 出席委員会


